



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.**

“Año del Diálogo y la Reconciliación Nacional”



NOTA DE PRENSA N°84- 2018 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

GOBIERNO REGIONAL APOYA CON 50 MIL SOLES A LA FERIA FONGAL

A través de la Dirección Regional de Agricultura promueve la participación de los productores de la región Cajamarca.

El Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Dirección Regional de Agricultura, brindó un importante apoyo económico de 50 mil soles para la LVII edición de la feria agropecuaria, agroindustrial, artesanal y turística Fongal 2018, destinados al traslado, estadía y premios de los productores ganaderos.

El director regional de Agricultura, Herman Bueno Cabrera, destacó la participación de los productores de las diferentes provincias en esta feria, que les permitirá mostrar la variedad de sus productos.

“El objetivo es superar la presencia de ganado vacuno en relación al año pasado; es decir, el Gobierno Regional Cajamarca busca fortalecer la feria Fongal, es el firme compromiso del Gobierno Regional en apoyar uno de los eventos más grandes en la región de Cajamarca, así como se apoya también a las demás ferias”, comentó Bueno Cabrera.

Las organizaciones de productores participarán con la muestra de menestras, cacao, café y palta, así mismo con frutales que se produce en la región, animales menores, animales mayores, como el ganado vacuno de las diferentes razas.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 18 de julio del 2018

**DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR. PP**